

Les Nouveaux Disparus et un grand souk associatif pour célébrer le 30^e anniversaire de Notre Maison à Louvain-la-Neuve



En 2020, Notre Maison, société de logements publics, avait prévu de célébrer son trentième anniversaire en grande pompe. La pandémie de Covid-19 a contraint l'entreprise à reporter l'événement. Toutefois, cela n'a pas découragé Notre Maison de poursuivre son ambition de promouvoir l'intégration sociale et culturelle de ses locataires.

Ainsi, elle s'est associée une seconde fois avec la compagnie de théâtre itinérante Les Nouveaux Disparus pour organiser un événement culturel qui aura lieu ce samedi 29 avril 2023 à partir de 13h sur la Grand-Place de Louvain-la-Neuve.

Cette collaboration permettra à Notre Maison de créer des liens entre les associations et les partenaires locaux, les habitants et les acteurs du quartier.: " Notre Maison a choisi Louvain-la-Neuve pour accueillir cet événement en raison de ses plus de 430 logements installés dans la ville universitaire. Sa grande mixité sociale et culturelle en fait un lieu propice à la rencontre et à l'échange entre les différents participants ", explique Quỳn Chau, sa directrice-gérante.

Un souk associatif

Tout au long de la journée, un grand souk associatif se tiendra en collaboration avec les associations locales. Ce dispositif vise à renforcer la cohésion sociale au sein du quartier et à redynamiser les quartiers "sociaux", souvent mal perçus, y compris par leurs habitants.

De plus, il permettra de donner une visibilité aux associations et organismes socioculturels locaux destinés aux habitants, mais dont l'existence est parfois méconnue. Notre Maison est convaincue que cette collaboration sera bénéfique pour les locataires et pour la ville de Louvain-la-Neuve.

10 articles à ne pas manquer pour nos abonnés ce jeudi 27 avril

[Accueil Régions Brabant wallon Ottignies-Louvain-la-Neuve M.Dem.](#)